



Una nueva etapa

A principios del mes de marzo del año en curso, la mesa directiva 1999-2000 hizo entrega de las instalaciones de la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez de México a la nueva mesa directiva 2001-2002.

Esta nueva etapa de funciones de los que conformamos la nueva gestión es sin duda un reto más a vencer, ya que la responsabilidad es grande al tratarse de una de las más antiguas agrupaciones médicas a nivel nacional y bajo el impulso de una época de cambio general en el país.

Los tiempos de renovación se avivan con la llegada de un nuevo siglo, un nuevo milenio y hasta un nuevo régimen político en México, lo cual nos compromete al cambio y la renovación.

El vigor de la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez de México es innegable y se realizan ya de forma rutinaria cerca de 40 cursos cada año con el objetivo de educar en forma continua en el plano médico a un numeroso grupo de médicos generales y especialistas que acuden a nuestro hospital.

Llevamos a cabo sesiones con un nuevo perfil integrativo y un balance entre medicina y cultura, lo que promueve un interés hospitalario más homogéneo.

Contamos con un órgano de difusión científica de nuestra agrupación que es la Revista del Hospital Juárez de México con un bagaje de artículos originales, casos clínicos, artículos de revisión que le dan un perfil de más proyección en el ámbito bibliográfico nacional y que reflejan el nivel y el trabajo médico que se lleva a cabo en la institución.

Este año llevaremos a cabo también el IV Congreso Médico Quirúrgico del Hospital Juárez de México en el mes de agosto con la participación de prácticamente todo el personal médico del Hospital, contando con excelentes temarios de talleres y cursos diversos que tocan en forma general numerosas áreas de la medicina, agregando a esta la participación académica de especialistas de Canadá, Japón, Estados Unidos y España.

El proceso de renovación del marco estatutario es otro de los objetivos primordiales de nuestra gestión, lo cual tendrá que llevarse a cabo a corto plazo y adecuarlo a las circunstancias actuales.

Hacemos una cordial invitación a todos los miembros de la agrupación, tanto adscritos, jefes de servicio y residentes así como a todo el cuerpo médico nacional a integrarse a nuestro ejercicio académico y cultural.

Este número lleva en sus páginas un resumen de nuestras actividades para el trimestre abril, mayo, junio del 2001.

Finalmente deseamos que aquellos a quien interese nuestra revista se suscriban y reciban los cuatro fascículos que editamos anualmente y podamos de esta forma cerrar un círculo de comunicación permanente con quienes han tomado al Hospital Juárez como fuente de referencia educativa y de beneficio para los pacientes.

Dr. Vicente Torres Lozada
Presidente de la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez de México.